

# **Beckerswäldchen bekommt seine Bolzplatz-Tore**

Stadtsprecher Heinz Braun teilte am Montag mit, man habe mit der Interessengemeinschaft (IG) Beckerswäldchen wegen der versprochenen Bolzplatz-Tore (*wir berichteten am Samstag*) gesprochen und sich geeinigt. Obwohl der Platz nicht zu den Spielplätzen des Jugendamts gehöre, sei die Stadt bereit, die Haftung bei eventuellen Verletzungen zu übernehmen. Sobald die IG Beckerswäldchen ihre finanzielle Beteiligung beschließe, wolle man die Fußballtore „zeitnah“ gemeinsam anschaffen, sagte Braun. Tatjana Schülmann, Pressewartin der IG Beckerswäldchen, bestätigte die Zusage und berichtete, man habe sich darauf geeinigt, die Hälfte der Kosten von 4000 Euro zu übernehmen. |jona